【重要】フィッシングメールの注意喚起

当院のメールを利用した「メール例」(下に転載)のようなフィッシングメール(詐欺メール)が横行しております。当院では、このようなメールを配信しておりませんので<u>メールの内容に従わないようお願いいたします。</u>

- ・現在確認されている偽メールアドレスは、yoshida@tachibana-med.or.jpというアドレスが使用されており、実在するものではありません。
- ・下記、黒塗りの URL 部分は、様々なパターンがあるようですが

絶対に押さないでください。

マルウェアのダウンロードなどサイバー攻撃の可能性がきわめて高いです。

この他、色々なパターンが想定されますが、同様に当院からこのような内容のメールを送ることは ありません。

以上ご注意ください。

Subject: ストレージ容量がいっぱいです

データベースのシステムがアップグレードされたため、メールボックスをストレージ 容量として更新および確認する必要があります 保留中のメールを避けるために、現在は低くなっています

保留中のメッセージを回復するには、以下のリンクをたどってください

https://

メールボックスサービスが中断されたことをお詫び申し上げます。

お客様の期待と信頼に応え続けるために、今後も業務とサービスを充実させていきま す。

最善を尽くしますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

2023 年 1 月 13 日 医療法人橘会 東住吉森本病院